

Ressort: Gesundheit

EU-Kommission öffnet Hintertür für Mentholzigaretten

Brüssel, 18.12.2012, 05:59 Uhr

GDN - Die EU-Kommission hat nach Informationen der "Welt" das ursprünglich geplante strikte Verbot von Mentholzigaretten aufgeweicht. Im letzten Entwurf der Tabakprodukttrichtlinie, den die Kommission am kommenden Mittwoch beschließen will, öffnet der zuständige Kommissar Tonio Borg ein Schlupfloch.

Das Dokument liegt der "Welt" vorab vor: Zusatzstoffe, die einen "charakteristischen Geschmack" haben - also nach Menthol oder auch Erdbeere schmecken - sollen demnach künftig zwar weiterhin grundsätzlich verboten sein. Allerdings: "Unabhängige Gremien sollen bei der Entscheidungsfindung helfen", heißt es, nunmehr im Artikel 6 der Richtlinie, der die Inhaltsstoffe von Rauchwaren regelt. In der vorhergehenden Fassung, der der "Welt" ebenfalls vorliegt, war dieser abschwächende Zusatz noch nicht enthalten.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-4346/eu-kommission-oeffnet-hintertuer-fuer-mentholzigaretten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619